

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, más, 3,50
- - - - -
- - - - -
Extranjero: 3 , 6 , 7
- - - - -
- - - - -
- - - - -
Teléfono, núm. 9

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUÉVARA, NÚMERO 2

Diario de AVISOS

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados á tarifas convencionales

Esquelas de defunción desde 5 pesos en adelante

La correspondencia administrativa debe dirigirse

AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25

Administración: PLAZA MAYOR, NÚM. 5

Aguas de Borines (Asturias)

Sin rival para el estómago, hígado, diabetes, vías respiratorias, anemias y demás enfermedades del artrítismo, resultando superiorísimas como agua de mesa.

Gran Establecimiento con todas las mejoras y adelantos modernos, incluso Telégrafo.

De liciosa estación veraniega, de 15 de Junio a fin de Septiembre, en la parte más hermosa de Asturias, cerca de Covadonga y los Pirineos.

Itinerario: desde Madrid por Oviedo ó Santander, hasta Villamayor-Borines, distante del Balneario 25 minutos, que constituye hermosísimo paseo

Médico Director: Doctor Velasco Pajares.

CALMA Y PRUDENCIA

Ya lo decíamos ayer. El espíritu público carece de toda dirección en frente del hondo problema que representa la campaña de Melilla. Pero es forzoso—agregamos hoy—que se impongan á todos los ánimos la calma y la prudencia.

La suerte está echada ya. Nuestros soldados se hallan comprometidos en el Riff á durísimos combates diarios; á medida que los refuerzos españoles llegan, las furiosas acometidas de los moros van aumentando y se hacen más terribles. No cabe ya retroceder; no es posible á estas alturas desandar el camino que se ha recorrido; hay que aceptar indispensiblemente el duelo que se ha planteado y afrontar las consecuencias que del mismo se deriven.

Para ello se requiere ante todo que la opinión pública adquiera la necesaria serenidad; que retorne á sus ordinarios temperamentos de sensatez y cordura; que ahogue por sí misma todo germen de violenta protesta ó de ruda oposición á la campaña que se ha emprendido y que tan pavorosas proporciones va tomando.

En los síntomas de hondo malestar y de indignación profunda que se han advertido estos días, no corresponde á la opinión culpa ninguna. La responsabilidad es del Gobierno exclusivamente por habernos lanzado á una contienda realmente formidable, dejándonos completamente á ciegas en punto á la razón y á la finalidad de la grave empresa acometida. Pero no son los momentos actuales aquellos que deban utilizarse para exigir y hacer efectiva esa tremenda responsabilidad. La lucha aparece entablada en Melilla con caracteres que no pueden menos de suscitar patrióticas alarmas y á esa lucha hay que atender ahora ante todo y sobre todo.

El espíritu público ha hecho ya patente su disgusto al Gobierno. Importa que, después de eso, no le dé pretexto ninguno para escudarse en las contingencias que pudiera ofrecer el porvenir. Los dictados de la opinión se han puesto de manifiesto en punto á la guerra. Se ha visto que ha engendrado antipatías en el país por la forma en que la Cámara armada ha venido y se ha planteado. Pero es preciso que

LOS RECURSOS DEL ENEMIGO

La repetición de ataques formidables por parte de los rifleros y a prodigia extraordinaria con que consumen municiones es una de las más desagradables sorpresas de esta campaña, y hace formular esta pregunta: ¿De dónde proceden ese armamento y esas municiones?

Consta de un modo positivo que hace unos seis meses las cábalas que ahora atacan tan briosa y tan bien pertrechadas carecían casi completamente de recursos y de medios de combate.

Por escasez de esos medios hubo de ejercerse en Roghi del teatro de sus triunfos. Y cosa extraña: ese mismo personaje reaparecía poco tiempo después bien pertrechado de armas y recursos de guerra. De dónde salieron aquello? De dónde han sido los que ahora consumen en abundancia extraordinaria las cábalas que palean con nuestro Ejército?

Se ha hablado de contrabando, y aunque éste existe en abundancia, no parece que por sí solo sea medio suficiente para acumular en tan poco tiempo tan enormes cantidades de pertrechos de guerra como van demostrando poseer.

La misma táctica de ataque puesta en práctica por los rifleros parece revelar una organización imprópria de su estado social y de sus hábitos. Ha pensado el Gobierno en todo esto?

No queremos ahondar más en esta materia, que nos parece interesantísima y transcendental y que va constituyendo una preocupación de muchas gentes; nos imitamos á señalar la atención de Gobierno y de las autoridades, porque al vencimiento de los enemigos de España ha de contribuirse de dos modos: acumulando toda clase de medios propios para imponer el castigo, y evitando que el enemigo reciba fraudulentamente recursos de guerra que por sí mismo no puede fabricar, ni licitamente debe recibir.

Este es, por el momento, uno de los puntos á resolverse por las autoridades.

Cámara oficial de Comercio

El domingo se reunieron bajo la presidencia accidental de D. Juan Margareto, y con asistencia de gran número de comerciantes e industriales que fueron invitados por esta Cámara oficial, abriendose la sesión

SEGOVIA

á las once y cuarenta y cinco de la mañana.

El señor presidente manifestó que el objeto de la reunión era acordar si sería posible celebrar fiestas en el mes de Septiembre, época en que ya se han terminado las faenas agrícolas, y que las labradoras cuentan con recursos que les permite solazarse en descanso de sus grandes trabajos.

El Sr. Nonide (que actúa de secretario) leyó un proyecto de estejos y quedó acordado en definitiva los siguientes:

Una corrida de toros (esta consteada por varios comerciantes e industriales, habiendo conforme hasta la fecha veinte de ellos).

Fuegos artificiales, sesiones cinematográficas, exposiciones de escaparates, y algunos que no están decididos, y que bien pudieran ser una novillada y circo ecuestre, según los fondos que se recauden.

Otra vez pululan en libertad los perros por calles y plazas en estos días en que el calor aprieta y el agua encasa.

Un amigo nuestro salió de casa con un flamante traje de verano.

A los pocos pasos saludó á unas señoras y quedó amoscado por que no

toñ en ellas unas sonrisas alarmantes.

Como la cosa se rectificó se interro-

gó á un amigo.

Este le descifró el enigma.

El traje que llevaba era de Kaki.

Lo habían confundido con un ba-

rrendero!

Quedaron acordados los festejos di-

chos que el comercio e industria ofre-

ce al Exmo. Ayuntamiento que con

los que esta Corporación proyecte

constituirá el programa, que seguramente atraerá gran número de to-

raestros dada la época en que se celebra, y no dudamos constituirá pa-

ra lo sucedido una nueva feria.

El Sr. Guajardo expuso á la reunión que si desgraciadamente continuase la guerra, entendía que dada la importancia que en esta Ciudad tiene el elemento militar, aparte del sentimiento general que produce á todos los españoles, debían suprimirse los festejos proyectados. Esta proposición fué aceptada por unanimidad.

Se acuerda nombrar una comisión compuesta de los señores: Garsi (don Arturo), Guajardo, Ayago, Tablada (D. Carlos) y San Martín para que se entiendan con la de festejos del Ayuntamiento, y acordar en definitiva lo que ha de hacerse.

Tanto y tanto puede ser el abuso que perdamos esa riqueza!

Isla en la miseria

Las noticias que se reciben de la isla de Fuerteventura son desconsoladoras.

Reina horrible miseria.

Desde aquí sigue enviándose agua para los habitantes, que carecen por completo de ella.

Ayer tarde se reunió la Junta de vecinos, presidida por el Alcalde de Las Palmas, á fin de buscar los medios de continuar enviando recursos á la isla vecina.

LOS ACADÉMICOS COMETEN ERRORES

Una mañana el académico francés Gastón Boissier, se presentó lleno de alegría en casa de su colega Renan y le dijo: «Tengo que darte una noticia que os humillará», mis autógrafos se venden más caros que los vuestros.

—No me maravilla—le contestó el célebre filólogo—pero cómo lo habéis sabido? —Me encontraba ayer en la sala de ventas, cuando fueron expuestas al público dos cartas; la una era vuestra

—y se vendió por tres francos, la otra era mia y fue vendida por cinco al Sr. Hidalgo, presidente de la Sociedad coral.

Al salir del Centro, repitieron los vivas y ovaciones á la Infanta, ejecutando la banda municipal la marcha Real.

La Infanta salió en automóvil con dirección a Soto del Barco.

A su regreso saludó á la condesa de Peñafiel, en cuyo palacio será obsequiada la Infanta con un té, continuando luego hasta Gijón.

“¡Viva España!”,

Un capítulo más hay que añadir á nuestra noble y patriótica historia.

Cuando nos creímos rodeados de paz, cuando apenas si sentíamos en nuestros pechos ese ardor que producía una venganza justificada—propia de buen patriota—y nuestra imaginación iba apartando de si todo temor á ucha dejando en el a tan sólo, el recuerdo de aque os que murieron cobijados en el va or y e patriotismo;

cuando todos nuestros so dados, soñaban con la tranquilidad y el bienestar, son nuevamente acosados cobardemente por os Riff nos, sin tener en cuenta estos, el arroj y a pericia de aquell os...

En Me illa acaba de estar una revuelta inespacib e y tonta contra nosotros.

De la noche á la mañana, nuestras valerosas tropas fueron atrocemente acometidas por los moros sembrando la indignación y el espanto en cuantas partes se conocío e salvaje hecho.

¿Qué motivos existían para tal agresión? Ignorábense las causas; lo cierto era que cada vez iba más en aumento y que a lucha que al principio parecía ser cortada fácilmente, fué pro orgánicos hasta tomar un tan grave aspecto que casi se hacia difícil su resolución.

Nuestros so dados defendieron la acometida valientemente y entre el sonar de as bajas e rugir de los cañones y as voces de mando, destaca base la gloriosa frase de ¡Viva Espana!...

Momentos de gloria para nosotros, y de angustia para os kabi enos, fueron aque os. Los disparos se sucedían la sangre corría á torrentes por el suelo o africano y a bandera española ondeaba galardemente en e espacio, acribada a p m es de ba as enemigas, que hacían aumentar el valor y e arrojo en e a ma español a.

Nuestros jefes con singu ar y admirab e arrojo a entab ar á os soldados que patrióticamente la defendían despreciando sus vidas en un momento de soberana va entia y patriotismo.

Hubo instantes en que el riesgo que amenazara á ambas partes hacia su poner un conflicto inminente y verdaderamente aterrador..

Las deacargas hechas por las tropas españolas hacia retroceder furiosamente á enemigo, causando eg bajas en número considerab e. La fu

si eria no cesaba un momento y las piezas de arti eria vomitaban de continuo granadas y botes de metrala, formando en el espacio una densa granizada de proyectiles y fragmentos de los mismos que más tarde caían sobre los agresores que tan vilanamente intentaron asesinarnos sin conseguirlo.

Más tarde, visitó la Sociedad coral avilesina, siendo aclamada.

Permaneció la Infanta breves instantes en el local, que estaba apabullantemente decorado con mucho gusto.

El popular poeta asturiano Marcos del Tornieilo leyó inspiradas quintillas de salutación á la Infanta.

Esta encargó que las hermosas quintillas del Sr. Tornieilo le fueran remitidas á Gijón.

También dió lectura á unas cuantas

poesías que se le dedicaron.

Algunas bajas pudimos lamentar en los nuestros, que servirán para glorioso y eterno recuerdo á España...

Mientras los marroquíes luchan febrilmente inducidos por un fanatismo sajaje y cobarde, nosotros llevamos la nob eza en nuestros pechos y evo- cando recuerdos, vemos á través de una aurea y gloriosísima m es de si

el istmo que al tabaray

combates ganados por nuestros abuelos que forman una historia brillante y nobisima...

Los Riffleiros han querido en esta ocasión y en espera de no se qué, sembrar el terror en nuestras tropas y hacer que España tuviese un día de luto, no teniendo en cuenta que la sangre vertida por nuestros patrióticos soldados es gloria para la nación española y la de ellos o que se funde para grabar con letras de resplandeciente aspecto una batalla tan injusta como traidora...

Así pues, no desmayen nuestros valientes soldados y castiguen sin dueño a aquellos que validos de impunidad e inesperada acción intentaron arrobarnos la vida con su fanático proceder.

Luchen nuestras tropas con el mismo acierto que hasta aquí lo han venido haciendo, rujan sin cesar los cañones y siga el combate va ero de los nuestros, y al compás de todos estos sonidos, y guiados por el recuerdo de aquellos que murieron defendiendo el honor de la Nación, ante un so radiente ó una noche de majestuosidad sin límites, destaque con va or y no baza la voz general y patriótica de ¡Viva España!...

Un artillero
Santos de Aldama

EL VIAJE DEL REY

Ferrol 26.

A las nueve de la mañana llegó á El Ferrol el Rey, procedente de la finca «San Saturnino».

Inmenso público le esperaba á la entrada de la ciudad.

El Rey montó en carruaje y se dirigió á la iglesia de San Julián, donde se cantó un Te Deum.

En las calles d el tránsito, engalanadas, la muchedumbre vitorió al Monarca.

Desde la iglesia, el Rey se dirigió al astillero, donde se sirvió un lunch por cuenta de la Empresa Vickers.

Después fué al palacio de la Comandancia general del apostadero, donde se verificó la recepción de las autoridades, Comisiones de todos los Cuerpos, representación consular, marinos extranjeros y demás personas significadas.

El Rey visitó rápidamente el arsenial y en una lancha de vapor se trasladó á visitar los buques extranjeros.

La bahía estaba cajada de embarcaciones engalanadas y numerosísima flota mercante.

La población animadísima.

Salida de El Ferrol

A la una de la tarde embarcó Su Majestad el Rey en el destructor Osa, dirigiéndose á La Coruña.

En el muelle le despidió un público immense, vitorinando y aplaudiéndole.

Los barcos de todas las naciones que se encuentran surtidos en este puerto y las baterías de la plaza despidieron al Rey disparando 21 cañazos.

D. A. foto se muestra satisfechísimo de su excusión.

El Rey á San Sebastián.—Mauraria a Madrid.

Coruña 26.

Acaba de arrancar el tren real. La salida estaba señalada para la una de la tarde, pero no se verificó hasta las tres menos diez.

D. A. foto se muestra satisfechísimo de su excusión.

El Rey á San Sebastián.—Mauraria a Madrid.

Coruña 26.

Acaba de arrancar el tren real. La salida estaba señalada para la una de la tarde, pero no se verificó hasta las tres menos diez.

D. A. foto se muestra satisfechísimo de su excusión.

El Rey á San Sebastián.—Mauraria a Madrid.

Coruña 26.

Derechos pasivos del magisterio ha declarado a D. María del Pilar Migue. Yáñez, viuda de D. Faustino de Hoy, maestro que fué de Fuentemizarra.

Ternas.—Se han recibido las propuestas que remiten los alcaldes de Marazoleja, Escarabajosa de Cabezas y Tabanera la Luenga de la personas que en concepto de padres de familia pueden como vocales formar parte de las Juntas locales.

Título de veterinario.—La escuela especial de veterinaria de León, remite á esta Junta provincial de Instrucción pública para su entrega al interesado el título de veterinario expedido a favor de D. Pablo Escolar Cantalejo.

Exámenes.—Se han verificado los exámenes de fin de curso en las escuelas de Fresno de la Fuente, Armuña, Montejo de la Vega de la Serruela, Calabazas, Sauquillo de Cabezas, Collado Hermoso, Ortigosa del Pestaño, Torreadrada, Mozoncillo, Tolocotri, Chafal y Fuente de Santo Cruz.

—En Fuentehermosa no han llegado á verificarse los exámenes por falta de asistencia de los alumnos.

EN LA ESTACION

El Regimiento de Wad-Ras

Su marcha á Madrid.—Entusiasta despedida.—Obsequio á la tropa.—Patrióticos vivas.

Esta mañana á las ocho y cinco ha salido para Madrid en tren especial el Regimiento de Wad-Ras que durante la jornada regia ha estado destacado en San Ildefonso.

A las siete y media llegó de La Granja á la estación en columna de viaje el batallón y su plena mayor, compuesta por un comandante, 23 oficiales y 400 individuos de tropa al mando del digno coronel D. Gabino Aranda.

La fuerza venía seguida de los cañones y demás impedimento.

La presencia de la tropa fué acompañada con grandes muestras de júbilo y entusiasmo.

En el andén se encontraban el Gobernador civil Sr. Gómez Iguanzo,

general gobernador, Sr. Heredia, alcalde Sr. Adrados con una nutritiva comisión del Ayuntamiento, general

Martín González, representaciones de

todos los centros, dependencias e In-

stitutos de la guarnición, todos los je-

fes y oficiales franceses de servicio,

gran número de alumnos de la Aca-

demia de Artillería y una comisión

de la Cruz Roja española de esta ca-

pital con su presidente señor San-

tiuste.

Antes del embarque de la fuerza

que se hizo dentro del mayor orden,

hubo repetidos abrazos entre aque-

llos defensores de la patria las auto-

ridades civiles y militares y sus com-

pañeros de armas no habiendo falta-

do las comovedoras despedidas de

los soldados que irán á batirse á Me-

llila y personas de sus familias.

E alcalde, en nombre del Ayunta-

miento y los concejales señores Gila,

Adrados, Llovet, Santisteban y Lotero,

repartieron entre la tropa 300 pe-

setas en metálico y cajetillas de

cigarrillos comunes y el gobernador

gran número de habanos y cigarros.

El Regimiento de Sitio obsequió á

los soldados del batallón con vino y

un rancho extraordinario y todos los

jefes, oficiales y sargentos del mismo

con un espaldón desayuno en la

fonda de la estación con el que les

brindaron todos sus compañeros de

guarnición en esta plaza.

Durante la corta estancia del Re-

gimiento en Segovia el vecindario y

autoridades han dado grandes mu-

stras de su amor al Ejército y á la

Patria.

Al arrancar el tren se sucedieron

grandes vivas que fueron contesta-

dos con entusiasmo, dirigidos á Espan-

a, al Rey, al Ejército, al regimien-

to de Wad-Ras, á la Artillería espa-

nola y al noble pueblo segoviano que

se hallaba nutridamente representa-

do y ha sido el que más se ha distin-

guido por su entusiasmo al despedir

á los soldados.

Puesto en marcha el convoy el jú-

bilo y muestras de patriotismo rebati-

saron su límite y la tropa asomada á

las ventanillas daba vivas al general

Heredia, autoridad y a Segovia y

todos á vez entonaron un añadido

himno á la Patria, no habiendo cesado

de agitarse los pañuelos, como

muestra de despedida hasta que el

tren desapareció de la vista.

Hermoso espectáculo la compen-

tración del Ejército y del Pueblo en

los brindis del Gobernador militar,

Alcalde, Gobernador civil y coronel

Sr. Aranda, que terminaron con en-

thusiasmos vivas á los que respondió el

numeroso público que llenaba los

andenes de la estación.

Este rincón de Castilla ha dado esta

mañana en la estación del ferrocarril

una señalada muestra de su patriotis-

mo, nunca ni por nada, amortiguado.

Bien por Segovia!

OFICIAL

— Orden de la plaza

Con motivo de la marcha á Madrid

del regimiento de Infantería de Wad-

Ras que se encontraba de jornada en

San Ildefonso se visto con gran satis-

facción y orgullo el buen espíritu mi-

litar, unidad y compañerismo que rei-

na en esta guarnición. Lo que me

complazco en consignar en la orden

de hoy, agraciado á todos por la co-

operación que me han prestado, espe-

cialmente el Regimiento de Sitio, que

por contar con poderosos elementos

apropiados ha contribuido y facilita-

do la marcha del regimiento.

El general gobernador.—Heredia.

INSTITUTO DE SEGOVIA

Los alumnos de enseñanza no oficial que desean dar validez á sus estudios, presentarán sus instancias en la secretaría del Instituto durante los días hábiles de la segunda quincena de Agosto, verificando á la vez el pago de los derechos correspondientes.

Durante todo el mes de Septiembre se podrá hacer la matrícula de enseñanza oficial, lo mismo para los alumnos del Bachillerato que para los del Magisterio elemental.

Las instancias de los alumnos que soliciten examen de ingreso tendrán entraña durante los veinte primeros días del citado mes de Septiembre y deberán ir acompañadas de todos los documentos legales.

Los alumnos suspensos en Junio del examen de ingreso, dirigirán nuevas instancias y abonarán nuevos derechos.

Los exámenes extraordinarios empezarán por los de ingreso comenzarán el día 21 de Septiembre.

EN BARCELONA

Huelga general

En Sabadell, graves sucesos.—

Los trenes detenidos.—La vía

cortada.—La circulación inter-

rrumpida.—Declarado el esta-

do de guerra.—Misterio.

Como no es transmitido ni un solo despacho de Barcelona, nos limitamos á publicar la siguiente

NOTA OFICIAL

—En Sabadell trataron, en los días anteriores, elementos radicales y obreros, de celebrar mitins para pro-

testar contra la campaña de Melilla, y habiéndoles prohibido, esta ma-

ñana se declararon en huelga gran nú-

mero de ellos y tumultuariamente se

dirigieron á la estación del ferrocarril,

impidiendo la salida de trenes de viajeros para Barcelona; cortaron

—¿Dónde va usted, doña Carlota? La señora, que tiene más de setenta años y viste una chaqueta y vestido de vivos colores, responde:

—Hijas, á coger el barco y á irme á España para no ser víctima de esos cañones.

Por todo equipaje llevaba un bolso y dos abanicos. Así tomó una lancha y embarcó en el *Menorqin*.

He visto á muchos hombres aterrados y siendo ellos los que debían dar ejemplo de serenidad en esta ocasión, mal se han portado, pues han contribuido, quizás por deberes familiares, á propagar el pánico.

El vecindario, que ya he dicho se extendió por las calles formando grupos, se situó en los muelles y muralla del muro X; pero el teniente de la benemérita Sr. Alemán Villalón, con algunas fuerzas, despejó dos veces y consiguió que algunos, muy pocos, volvieran á sus casas.

La mayoría de las familias de los militares y personas bien acomodadas, han pernoctado en la plaza, en las casas de sus amigos.

Las torreones y murallas altas se han visto ocupadas toda la noche por los curiosos.

HERIDOS A ALICANTE?

Preparativos

Ha circulado la noticia de que en breve desembarcarán en este puerto algunos de los heridos en los combates de Melilla.

Las autoridades se cuidan de proporcionarles alojamiento en las mejores condiciones posibles.

Una comisión de damas visita las tiendas para recoger donativos en especie.

Una suscripción pública ha quedado abierta para recaudar fondos destinados también al socorro de los heridos.

Con este fin, recorren las calles de la ciudad individuos de la Cruz Roja.

Número público espera en el muelle la llegada del buque que ha de conducir los heridos.

El alcalde ha publicado un bando requiriendo el concurso de los vecinos para atender convenientemente al cuidado de las víctimas de la guerra.

Los individuos del Cuerpo de la Beneficencia municipal se han ofrecido á prestar sus servicios gratuitamente.

Desde Riaza

Los jóvenes de esta localidad se divierten: El día de Santiago, un grupo de animados jóvenes hicieron una excursión al frondoso alto denominado el Caserón.

Es este un ameno paraje rodeado de frondosos árboles, donde sus tupidas copas siembran de sombra la aterciopelada alfombra de hierba: el sol filtrándose entre las ramas teje delicado encaje de oro. Los ruiseñores emiten sus aflautadas notas; á lo lejos divisáñase las altas montañas donde se destaca el verde en todos sus políromos matices. En una rama de un álamo un jilguero trovador reclama sensual á la hembra. Delicioso paraje de hadas!

El cuerpo se estremece de voluptuosidad...

Camina la alegre caravana, compuesta de coches y bicicletas; el ruido de las bocinas y cascabeles, unidos á los cantares y á las risas formaban un concierto que no dejaba de ser un tanto armónico.

Llegaron á tan agradable sitio y se dispusieron á dar fin al suculento menú que del Hotel Pelayo les fué servido.

Durante el agape, reinó la más franca alegría, se escucharon los más ingeniosos chistes, y en animada charla terminó la alegre merienda.

Luego se armó el jaleo, cante, toque y baile por todo lo alto, el que no cantó jota cantó serranas, malaugüeras, en fin canciones de todas las regiones de España y aún hubo alguno que alegrado algo más, sacó á relucir el repertorio Parisien y entonó algunos cuplets con la misma picardía que la suestiva Fornarina.

El cronista pasó en extremo una tarde agradable, y agradece la aten-

ción de que fué objeto, no queriendo le cobrar su escote.

Por fin á las ocho de la tarde, se organizó el regreso, viéndose avanzar por la carretera un sin número de luces, y escuchándose una gritería tal que parecía un pasaje del infierno del Gante, terminando así tan divertida fiesta.

No citó nombres de los concurrentes por no dar lugar á omisiones incluyentarias, pero á todos les felicitó y las animó á que hagan esas jiras con frecuencia, pues eso demuestra que la juventud riazana nos invita á decir: «Alegremos de haber nacido».

Riscanfco.

Riaza 26-7-1909.

Los conciertos de verano

Programa de las obras que interpretará la banda de música de la Academia de Artillería, en la Plaza Mayor, este noche de jueves y media ónse y media.

Primera parte: Patria, Paso doble.—Roig.

Balla Orense, Mafieira.—Gartier.

Marcha de los Edanos.—Grieg.

Segunda parte: Rose, Mouse Vals.—Rose.

Tosca, Fantasia.—Puccini.

Alfonso XII, Paso-doble.—Pintado.

Para los reservistas

El Ayuntamiento trata de ponerse de acuerdo con las demás corporaciones y sociedades de la población para ver el medio de allegar recursos con que socorrer á las familias de los reservistas de esta capital que han sido llamados á filas. Con tal motivo el mismo Ayuntamiento ha confeccionado una lista de todos los reservistas de Segovia para que disfruten de tales beneficios.

Un regalo al Sr. Alcalde

Se nos quitan algunos Ciclistas de que en el trayecto de la carretera de La Ladrillera son acometidos por grandes perros que furiosos se lanzan en persecución de Bicicletas poniendo en grave riesgo á los que las dirigen aun cuando estos vayan á muy moderada velocidad, y aproposito de los perros, parece ser que estos vuelven á circular sin bozal por calles y plazas á pesar del reciente bando de la alcaldía.

Llamamos sobre todo lo expuesto la atención de nuestras celosas autoridades á fin de corregir tales abusos y evitar sus funestas consecuencias.

El «Boletín Oficial» de ayer publica una Real orden del ministerio de Gracia y Justicia en la que se dispone que serán reservados los destinos á todos los funcionarios dependientes de aquel Ministerio que sean llamados á filas para reforzar la guarnición de África.

Herida casual

Jugando ayer tarde varios niños uno de ellos llamado Francisco Romero, de siete años de edad por efecto de un tropo zoncayó al suelo resultando con una herida contusa en la región occipital.

Acompañado de su padre se trasladó á la casa de socorro en donde se le presentaron los consiguientes auxilios facultativos.

Defunción: ninguna

Movimiento de viajeros

Ha llegado á Segovia hospedándose en el Hotel Comercio:

D. Enrique Barroso, D. Gregorio Escrivano, D. Leopoldo Orta, D. Juan Ruiz Romero y señora, Sr. Alonso, D. Juan Casajuana, y Mr Besthe, turista.

Orfanato de la plaza

Presidente de la Junta de subsistencias, teniente coronel del Regimiento de Sito D. Ramón Rezach.

Hospital y provisión primer capitán del mismo.

Vigilancia, un oficial del Regimiento de Sito.

El General gobernador.—Heredia.

Bolsa de Madrid

COTIZACION DEL DIA 26

Interior..... 82 00

Amortizable al 5 por 100.... 100 25

Nuevo amortizable..... 93 00

Acciones del Banco..... 445'00

Acciones de Tabacos..... 378 00

todos los ríos importantes y sus afluentes.

La situación de las poblaciones, incluso los caseríos, está señalada con la mayor exactitud, y aquéllas en las que se ha establecido la policía internacional, llevan una inicial.

Aunque Marruecos carece de verdaderas carreteras, se han marcado sus vías de comunicación, en la forma que se expresa en los signos convencionales puesto en el margen del mapa, debajo de la escala, que es de 1.300 000.

Los pedidos pueden hacerse al editor D. Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140, Barcelona. El precio del mapa es 1,50 pesetas en hoja y 2 pesetas encuadrado y forrado en tela.

Estadística de cereales y leguminosas

La jefatura provincial de Fomento ha publicado una circular en la que comunica á todos los alcaldes de provincia, que aproximándose la época para la formación de la estadística anual de cereales y leguminosas, remitirán antes del día 15 de Agosto próximo los datos sobre las especies que se cultivan en cada localidad, conforme al modelo que inserta.

Ingreso en la Guardia civil

El soldado del batallón de cazadores de Madrid Luis Robledano Vaquerizo, ha ingresado en el benemérito instituto de la Guardia civil y ha sido destinado á la comandancia de esta capital.

Robo de una caballería

De una cuadra de la posada de la vecina de Fuente el Omo de Fuentidueña Andrea Gómez ha sido robada una caballería mayor propiedad de Martín Alvaro García residente en La Matilla.

Para realizar el hecho los caos abrieron la puerta de la cuadra rompiendo una correa que hacia las veces de candado.

La Guardia civil practica diligencias para encontrar á los autores del robo.

Esta mañana ha salido para Melilla

á donde ha sido destinado en comisión de servicio, el oficial segundado de oficiales militares con destino en el Archivo general militar D. Tiburcio Dílgado.

Devolución de una visita

Esta mañana ha estado á visitar al alcalde una comisión de jefes y oficiales de la Academia de Artillería para hacer presente al Ayuntamiento en nombre de la Academia su agradecimiento por el pésame de que por parte de la corporación municipal fueron objeto con motivo de la muerte de los bravos militares comandante de Artillería Sr. Royo y capitán de la misma arma Sr. Guilleoche.

Subasta

El día 20 del próximo mes de Agosto tendrá lugar en Santisteban de San Juan Bautista la subasta de los bienes pertenecientes á aquel pósito, consistentes en una panera y una colección de medidas por hectólitros y litros.

El acto se verificará á las once de la mañana y el tipo de tassación es de cien pesetas para la panera y treinta y cinco para la colección de medidas.

Sesión de trabajo ásido suo

Mañana corresponde al Ayuntamiento celebrar sesión ordinaria en primera convocatoria si se requiere suficiente número de concejales.

Juzgado municipal

Se ha inscripto en el registro civil de este centro, el nacimiento de Cristina Costa González.

Defunción: ninguna

Depósito en Segovia, Droguería de Julio de la Torre, plaza Mayor, 3.

Se admiten encargos de cuantos artículos se deseen y se sirven á domicilio que serán hechos con prontitud y economía.

Soportales de la Plaza Mayor 8, antigua Fonda del Siglo, Gonzalo Hernández platero de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca.)

Cuestiones pedagógicas

(2.ª Serie)

POB

Don Victoriano E. Ascarza

Y

Don Ezequiel Solana

Véndese en la librería del DIARIO DE AVISOS, Plaza Mayor, número 8.

A 2'50 pesetas

A los Ayuntamientos

También se halla de venta la modelación para el padrón de Industria con arreglo al modelo publicado en el «Boletín Oficial».

El Corresponsal.

Medina del Campo 25

Entradas, 500 fanegas de trigo.

Nueve á 49.

Añejos á 50.

Centeno á 38.

Algarrobos á 29.

Cebada á 23.

Mucho calor.

Tendencia sostenida.

El Corresponsal.

CALVICIE

Tratamiento y curación de todas las enfermedades del cuero cabelludo por la Loción Capilar antiséptica del Doctor Skakanowich.

Depósito en Segovia, Droguería de Julio de la Torre, plaza Mayor, 3.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

SOLO POR OCHO DIAS

El mejor y más variado surtido en objetos de platería propios para regalos.

Cristóbal Alcón

SUCESOR DE REDOLAT

Ofrece su nuevo y amplio establecimiento con dos secciones, una de bisutería y objetos de fantasía, y otra de ferretería con un extenso surtido en camas y colchones de muelles.

Calle de Juan Bravo, número 24, (frente á San Martín) Comercio que fué de D. Pedro Romero, Segovia.

El resultado obtenido por esta Academia en la última convocatoria, ha sido el siguiente:

Artillería: quince, entre ellos el 2, el 6 y el 7 — Ingenieros: uno — Caballería: uno, con el número 6 — Infantería: cuatro.

El curso empieza el primero de Agosto. — Pídase reglamento á la Dirección, Plaza del Conde de Cheste, número 1.

NITRATO DE SOSA

Es el abono químico de efectos más rápidos y visibles para todos los terrenos y cultivos.

PARA INFORMES GRATUITOS SOBRE SU APLICACIÓN DIRIGIRSE A

D. JUAN GAVILÁN

DELEGADO EN ESPAÑA DE LOS PRODUCTORES

DE NITRATO DE CHILE

Jevellanos, 5—MADRID

